



## Produktion Tag der Schweizer Blume

Über 4000 Blumensträuße aus Schweizer Blumen werden am Freitag, 1. September, in der ganzen Schweiz in wiederverwendbaren Gefässen (Ecopots) verteilt – so finden Frühaufsteher mit etwas Glück einen Blumengruss in den frühen Morgenstunden. Der Hintergrund: Die Floristen-Branche feiert den ersten Tag der Schweizer Blume.

Die blumige Aktion, an der 200 Betriebe teilnehmen, soll auf die Nachhaltigkeit der Schweizer Blumen, deren Produzenten und das Kunsthandwerk der Floristen im Allgemeinen aufmerksam machen. Thomas Meier, Geschäftsführer von florist.ch und Initiant, meint zu der Aktion: «Mit diesem Tag können wir mehrfach feiern. Die Nachhaltigkeit der Schweizer Floristik, den Tag der Schweizer Produzenten und die Kompetenz und das Kunsthandwerk in der Floristen-Branche.» Weiter ist der Mitteilung von florist.ch zu entnehmen, dass die Swissness in der Welt der oftmals exotischen Blumen gerne vergessen geht. Unterstützt wird die Aktion von [JardinSuisse](#). ej